

COMMUNIQUE DE PRESSE

Union Départementale des Syndicats CGT du Calvados

8 rue du Colonel Remy – 14000 CAEN 02.31.83.68.25 – <u>ud14@cgt.fr</u>

ELECTIONS LEGISLATIVES 2024: REACTION DE L'UNION DEPARTEMENTALE CGT DU CALVADOS

Ce dimanche 30 juin, le Rassemblement National est arrivée en tête dans 4 circonscriptions du Calvados et il peut se maintenir au 2^e tour dans la totalité des 6 circonscriptions de notre département. Cette première est d'une gravité sans précédent dans notre histoire.

L'extrême droite peut donc, le 7 juillet prochain, pour la première fois depuis le Régime de Vichy et l'Occupation, gagner une élection législative sur notre territoire. Quelques semaines après que nous ayons commémoré le 80ème anniversaire du Jour- J, honoré nos vétérans et nos résistants qui se sont levés contre les idées fondées sur la haine et le racisme.

L'extrême droite est un poison mortel pour notre République, notre démocratie et pour les travailleuses et les travailleurs. La CGT du Calvados ne mettra jamais dos à dos l'extrême droite avec une quelconque autre force politique.

Si elle arrive au pouvoir, elle installera une société ségrégationniste, elle s'attaquera à tous les contre-pouvoirs, à la liberté de la presse, à l'indépendance de la justice, des organisations syndicales et de la société civile. Elle porte un projet qui amplifierait la régression sociale avec de nouveaux cadeaux pour les plus riches et les grandes entreprises.

La CGT du Calvados se tient prête. Prête à continuer le combat contre les idées d'extrême-droite, dans les entreprises et les administrations. Dans les prochaines heures, dans les prochains jours. Prête à construire un mouvement social pour le progrès et contre le fascisme. Le syndicalisme se doit d'être profondément renforcé. Nous appelons les travailleuses et travailleurs à se syndiquer massivement à la CGT pour contrer la régression sociale.

L'Union Départementale CGT du Calvados appelle clairement les salarié.e.s, les retraité.e.s et les privé.e.es d'emploi à voter pour battre le Rassemblement national et pour qu'il n'y ait aucun député d'extrême-droite le 7 juillet au soir dans le Calvados.

La CGT rappelle qu'une partie de ses exigences sont portées par le programme du Nouveau Front Populaire. En quoi nous soutenons les candidates et candidats du NFP encore en lice pour le second tour dans le département : Emma FOURREAU dans la première circonscription et Arthur DELAPORTE dans la deuxième circonscription du Calvados.

Allan BERTU

Secrétaire Général de l'Union Départementale CGT Calvados